

Danke an die Klasse 4a der Clemensschule Hornburg

Kinder helfen Freibädern – unter diesem Motto hat die Klasse 4a der Clemensschule in Hornburg eine Muffins-Aktion gestartet. Mit Hilfe ihrer Eltern haben die Kinder über 500 Muffins gebacken und aus dem Verkauf einen Erlös von 278,50 € erzielt. Sie haben am 12.09. den beiden Fördervereinen der Freibäder Hornburg und Schladen das Geld überreicht, um damit ihren Beitrag zum Erhalt der Bäder zu leisten. Sie wünschen sich sehr, dass sie auch weiterhin in ihren Heimatorten gemeinsam mit Freunden schwimmen gehen können.

Die Fördervereine beider Bäder waren von dem großen Engagement der Kinder, ihrer Eltern und der Klassenlehrerin sehr beeindruckt und haben versprochen, dass sie auch weiterhin alles Erdenkliche tun werden, die Freibäder zu unterstützen, um sie für die Menschen in Hornburg und Schladen zu erhalten. Wir sagen ein herzliches Dankeschön für diese Aktion!



Name	Klasse	Datum	Seite
			Blatt
<h3>Kinder helfen Freibädern</h3>			
<p>Die Klasse 4a der Clemensschule Hornburg hat sich für Mittwoch, den 07.9.11 in der großen Pause etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Die Schüler haben mit Unterstützung einiger Eltern selbstgebackene Muffins zu Gunsten der Freibäder in Hornburg und Schladen verkauft. Voller Stolz konnten sie die Summe von 278,50 € an die beiden Fördervereine übergeben. Die Kinder möchten mit ihrer Spende verhindern, dass die Bäder geschlossen werden werden, weil sie diese im Gegensatz zu den Schwimmbädern in Wolfenbüttel oder Bad Harzburg zu Fuß oder mit dem Fahrrad erreichen können. So sind sie auch nicht auf den Fahrdiensten der Eltern angewiesen. Wo sollen die Kinder im nächsten Sommer mit ihren Freunden treffen und Spaß und Bewegung im Wasser haben?</p>			

Muffins-Verkaufsaktion

Für den Erhalt der Freibäder in Schladen und Hornburg

V.l.n.r.: Klassenlehrerin Frau Warner-Kosel, Leon Scholz, Frau Koch, Herr Samel, Frau Warnke, Amelie Schwarz, Frau Jäschke

